
◆ＩＭ先立ち、各クラブの会員が分散して、11のテーマで協議

会が開催された。

協議会に先立ち森屋ガバナー補佐より、月曜日多忙な折早く

からご参加いただきありがとうございました。年度初めから各

クラブを訪問しいろいろな奉仕活動をされていることをお聞

きしました。会員増強についても策を講じておられます。その

ような情報を共有できればと思います。と挨拶を頂きました。

分散会に先立ち、山崎実行委員長より。1グループ10名程度、

リーダー・書記を選出していただきテーマについて約1時間協

議し、ＩＭの中でグループ毎に発表していただきます。と内容の

説明がありテーマ毎に各グループに分かれ協議になりました

テーマは「価値あるロータリークラブ」「会員増強・維持・クラ

ブとしての取り組み・どのようにして会員を見つけ出すか」「ク

ラブ親睦活動について・会員同士のつながり・家族・夫人・友人

参加の例会にするには」「会員増強・維持・若い会員の入会に

ついて・女性会員の入会を勧める問題点とは」「ロータリーデー

の開催・多摩南グル―プとしての対応は？「私とロータリー」

「会員増強・維持　新会員1年未満と3年未満の会員維持及び

高齢者維持」「公共イメージ。認知度アップ・クラブ奉仕のＰ

Ｒ・奉仕活動を一般の方に理解してもらうには」「ポリオ撲

滅・ポリオプラス等の寄付金・ポリオ撲滅活動」「インターアク

ト・ローターアクトについて」「元気で明るいクラブ、クラブの

活性化、するには」で、各分科会は11クラブから1名が参加、熱

い協議が行われた。

◆.ＩＭ◆.

第1部　式典

森屋ガバナー補佐が、開会点鐘,、「服部ガバナー・地区役員・

多摩南グループ各クラブの皆様ようこそお出でくださいまし

た。この後、ＩＭに先立って行われた11分科会の協議内容が発

表されます。」と挨拶、続けて来賓・クラブ紹介、八王子北ＲＣ

会長の歓迎挨拶、服部陽子ガバナーより、クラブ訪問は暑い中

でした。暑い中熱い話し合いができました。多摩南グループの

多くのクラブは歴史があり、若いといっても八王子北ＲＣのよ

うに創立25年で、意欲的に奉仕活動を展開されています。本日

の協議の発表が楽しみです・と来賓あいさつがありました。

第２部　１１グループテーマ協議発表

　　　　司会；八王子西ＲＣ　ｉＭ実行委員　加藤直也様

「価値あるﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌとは」　八王子ＲＣ　中村会員

テーマが抽象的で意見がでなかっつた。自発的に物事に対

応・価値ある人間関係、クラブ・地区の枠を超えたつながり、

問題意識を持たないとダメ。奉仕活動を積極的なやる。外から

見られてもよくわからない。価値を自分自身で考える。ＩＭに

参加してロータリーの価値を見出す。超我の奉仕を考える機会

に感謝などの意見が出された。

「インターアクト・ローターアクトについて」

　　　　　　　　　　　　八王子西ＲＣ　田村会員

ローターアクトクラブのあるのは日野・八王子ＲＣ。インターア

クトは存在しない。会員の拡大・増強が課題。学生に呼びかけ

る。面白いプログラムを企画、ロータリークラブの例会に招く、

年齢はなぜ３０歳なのか。

「会員増強・維持 入会を勧める問題点」町田ＲＣ 鈴木会員

若い会員、女性会員に入会を勧める。若い会員は２世会員が増

えている。ＪＣＡ委員からの入会、女性会員について各クラブ

の資料を見てよく分かった。女性会員を否定するクラブもあ

る。八王子西ＲＣは増強に成功している。

「私とロータリー」町田西ＲＣ　山田会員

難しいテーマでとらえにくい。なぜバッヂをつけているか忘れ

てはならない。職業奉仕・奉仕の精神を。異なる業種の方と社

会奉仕ができる。親睦のために社会奉仕を。住んでいる場所

に対し求められていることに目を向ける。クラブ内の交流と役

員を務め、地区の人との交流も図る。

「会員増強・維持　入会を勧める問題点」日野ＲＣ　松浦会員

新入会員、退会防止に重点を置いた。出席をどこまで求める

か。人のつながりを大切にＪＣ・商工会など仕事を通しベース

になるきっかっけを大切にする。入会金は転勤がある支店長な

どは考える、退会防止早くから理事になってもらう。例会を夜

にする。同好会ゴルフ・飲み会に連れてくる。誕生会、高齢会員

対策席次を干支・出身地でまとめる。
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「ポリオ撲滅・ポリオプラス寄付金」八王子北ＲＣ　伊藤会員

１人３０ドルのポリオ・ポリオプラス寄付金は各クラブが取り組

んでいる。アフガン・パキスタン・ナイジェリア３か国で発生、

内戦で衛生状態が悪い。卓話をしたい。チャリティゴルフに皆

さんにも参加して貰いポリオへの関心を深めてもらいたい。

「会員増強・維持クラブの取り組み」町田中ＲＣ　國井会員

身近な知り合いに声をかける。会員外の方とゴルフ・飲み会。

日本酒同好会をやる。地域の有名人を卓話講師に招く。企業

に出向いてクラブの話をする。地域交流会でわかりやすく説

明。会員同士で焼き肉をやり交流し維持に努める。

「元気で明るいクラブ・クラブの活性化するには」

　　　　　　　　　　　　　　町田サルビアＲＣ　大場会員

例会の活性化、一方通行の例会、全員参加の例会、地域の若い

経営者に、例会の席をくじで決める。世代間ギャップを時間帯

を考えて例会、継続事業の奉仕活動をやめる勇気、新たな事業

を立ち上げ3年間継続しやめるなど。クラブの会員数はどの程

度が良いか６０名。ＪＣから入会を.どこのクラブにするか.ドラ

フト会議をしてみたい.

「クラブ親睦活動について」飛火野ＲＣ　梅田会員

親睦活動を夫人や子供の目線で考える。自分が子供のころ参

加して楽しかったか。親睦旅行も日帰りを考える。奉仕活動は

夫人の協力が欠かせない。ゴルフ有志の会を作って友人知人

に来てもらう。

◆トピックス
1.１1月４日フィギアスケートのグランプリシリーズ第３戦フィンランド大会で男子フリーが行われ羽生結弦選手優勝
2.１1月６日米国中間選挙投開票、上院で与党・共和党過半数維持するが下院では野党民主党が過半数獲得。
3.11月８日付の科学誌「ネイチャー」カリマンタン島（ボルネオ）にある洞窟にある野生の牛とみられる壁画などが少なくとも４万年前に描かれた
ものと発表。 
4.11月９日ＩＰＳ細胞から神経細胞を作りパーキンソン病患者の脳に移植する臨床試験をを進めている京都大学は５０代の男性患者への移植を
実施したと発表。
5.11月10日ＮＨＫ杯フィギアのグランプリシリーズ第4戦で女子の１６歳紀平梨花選手優勝

「公共イメージ・認知度アップについて」

　　　　　　　　　　　　　　　　八王子南ＲＣ　藤本会員

奉仕活動を一般の方に理解してもらう。ホームページ外向けを

作り見てもらう。ＳＭＳを利用若い人に知ってもらう。

写真同好会の作品を見てもらう、コーヒー無料配布、地球環境

保全、ロータリーの重要活動を知ってもらう。ロータリーデー

とはを勉強。１１クラブが合同ロータリーデーをやる。メディア

を利用する。

講評　　　ガバナー服部陽子様

★協議会の詳しい内容は、後日、実行委員会よりクラブに届き

ます。

第３部　懇親会

協議会の感想、久しぶりに再会した仲間、クラブを超えて各々

会員が親睦を深めました。最後は恒例の「手に手つないで」の

大合唱で惜しまれる中散会。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1418回 22 22 0 - 0 100％

22 15 7 0 0 100％第1416回

出席報告

本日 0円 累計 456,200円
本年度目標額1,200,000円   達成率38.0％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　なし
※先々週の後メークアップ　なし
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